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DESPACHO
APROVADO  NA  SESSÃO  DE

LiDONASESSÃO                       EMENTA:       Solicita      a      recu ãodo
amento   da   Rua   Maximino   Soares

de Almeida  com  a  travessia ara  a  Rua
José  Marinho  Falcão.

Senhcir Presidente,

Requeiro  à  Mesa,  na forma  regimental,  com  a  aprovação do  plenário  para  solicitar ao
Senhor  Prefeito  Constitucional,  José  Fernando  Leite  Aires,  através  Secretaria  Municipal  de
Serviços  Urbanos,  a  recuperação  do  Calçamento da  Rua  Maximino  Soares  de Almeida  com
a travessia para a Rua José Marinhc) Falcão.

Justificativa:

Essa solicitação se faz necessária devido ao estado  precário do calçamento, que após
as  obras  do  saneamento  tem  prejudicado  a  circulação  de  veículos  e  pedestres,  além  de
oferecer riscos à segurança dos moradores e frequentadores da região.

Dessa  forma,  solicito,  gentilmente,  que  este  pedido  seja  analisado  com  prioridade,
consjderando  o  impacto  positivo  que  a   realização  dessa  obra  trará  para  a   mobilidade  e
qualidade de vida da comunidade  local.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Boa Vista,
Casa  "Dr. Antonio  Pereira de Almeida",

Em 29 de março de 2025.

Vereador
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